



## La F4 FIA MYGALE au cœur du « Volant Winfield »

La vie de la Formule 4 - Février 2018

46 ans après la première édition en 1972, Frédéric Garcia et Anne-Charlotte REMY, dirigeants de la Winfield Racing School, ont organisé, du 12 au 14 Février, un « Volant Winfield » sur le circuit Paul Ricard du Castellet.

Ce nouveau programme de détection revisite le concept pionnier et fondateur de Winfield pour découvrir le prochain grand talent du sport automobile.

17 jeunes pilotes âgés de 14 à 17 ans et issus de 6 nationalités différentes se sont affrontés pendant 3 jours lors de sessions de roulage au volant de la **F4 FIA MYGALE**.

Après délibération, le jury composé de personnalités issues du monde du sport automobile, dont Bertrand DECOSTER Président de MYGALE, a désigné le Brésilien Caio Colet vainqueur du Volant 2018 et lui permettra de lancer sa carrière en monoplace en lui finançant sa saison en Championnat de France F4 FFSA.

Crédit Photo : Winfield



Les 3 finalistes : Caio Colet (Brésil), Stuart White (Af du Sud), Pierre-Louis Chovet (Fr)

**Mygale**

 @MYGALECARS  
 MYGALE.CARS.3

TECHNOPOLE  
 58470 MAGNY-COURS  
 WWW.MYGALE.FR

 INFO@MYGALE.FR  
 +33 (0)3 86 21 86 21

